
 
Ofício n.º 055/2020-BAN 

Objeto: Solicitação de reunião sobre a situação da Escola Estadual de Ensino Fundamental 

Rio Grande do Sul 

 

 

Exmo. Sr. Governador do Estado: 

 

No dia 10 de agosto, a Direção da E.E.E.F Rio Grande do Sul foi comunicada pela 

SEDUC que a estrutura da instituição seria utilizada como casa de acolhimento para pessoas 

em situação de rua. A Escola, no entanto, atende 249 crianças e 34 estudantes da EJA. Além 

de ser a única da EJA na região, as crianças seriam transferidas para a Escola Estadual de 1º 

Grau Leopolda Barnewitz, que fica a mais de um quilômetro distante da sede atual, o que 

prejudicaria tanto os alunos, quanto seus pais. 

 

Diante do problema, tendo em vista a mobilização de toda a comunidade contrária 

ao fechamento da instituição, uma audiência pública na Comissão de Educação da 

Assembleia Legislativa foi marcada para o dia 4 de setembro. Porém, sem nenhum diálogo 

com a comunidade escolar, no dia anterior (3), a ordem de fechamento foi executada, o que 

se deu sem a presença da Direção e em afronta à Assembleia, que preparava uma mesa de 

discussão sobre o tema.  

 

Assim, a fim de aprofundarmos o debate e construir alternativas, ouvindo os 

responsáveis pela tomada de decisão e toda a comunidade escolar afetada, os parlamentares 

signatários REQUEREM a realização de reunião com o Governo e com os representantes da 

comunidade escolar. 

 

Saudações cordiais, 



 

 

Luciana Genro 

Deputada Estadual 

 

Fernanda Melchionna 

Deputada Federal  

 

Roberto Robaina 

Vereador - CMPA 

 

Prof. Alex Fraga 

Vereador - CMPA 

 

Karen Santos 

Vereadora – CMPA 

 

Adeli Sell 

Vereador – CMPA 

 

Marcelo Sgarbossa 

Vereador – CMPA 

 

Eng. Comassetto 

Vereador – CMPA 

 

Aldacir Oliboni 

Vereador – CMPA 

 

Sofia Cavedon  

Deputada estadual 

 

Luiz Marenco 

Deputado estadual 

 

Jeferson Fernandes 

Deputado estadual 

 

Maria do Rosário 

Deputada federal 

 

Elvino Bohn Gass  

Deputado federal 

 

 


